



Place d'Armes

La Municipalité d'Yverdon-les-Bains a dévoilé en décembre 2014 le projet lauréat du concours pour la future Place d'Armes. C'est l'agence HYL de Paris qui a séduit avec un projet à la fois simple, original et fort. Le concept proposé respecte le passé historique de la place, sa situation dans la ville, le rapport qu'entretient Yverdon-les-Bains avec l'eau et les attentes exprimées par les Yverdonnois dans le cadre de la démarche participative de 2013.

Il est proposé un aménagement clair, mettant en valeur les deux bâtiments principaux du site, le Collège et le Théâtre. La place est divisée en grandes pelouses susceptibles d'accueillir des usages divers, d'un moment de détente à une grande manifestation. Ces espaces sont entrecoupés de voies de circulation pour piétons et cyclistes. Des jardins et des jeux pour enfants s'installeront côté Théâtre. Le rappel historique des anciennes berges du lac est mis en évidence sous la forme d'un parcours d'eau de faible profondeur, qui suit la rue des Remparts. Celle-ci sera déplacée afin de dégager davantage le front de la vieille ville, créant un nouvel espace pour le marché. Un parking souterrain sera aménagé sous la place.

Maîtrise d'ouvrage

Ville d'Yverdon-les-Bains - Service de l'Urbanisme et des Bâtiments

Maîtrise d'oeuvre

HYL P. Hannetel & A.Yver Paysagiste (Paris)

Réalisation

2018 - 2020

Procédure

Concours d'architecture ouvert, selon SIA 143, 2014



**Service
de l'Urbanisme
et des Bâtiments**

